

8 mars 2015

EÉLV appelle à manifester **pour le droit des femmes**

Europe Écologie Les Verts s'associe à la journée internationale des droits des femmes, qui se tiendra le 8 mars.

Comme chaque année, les écologistes veulent rendre visible le combat féministe qui fête en 2015 plusieurs anniversaires, dont celui des 60 ans du droit de vote des femmes ou des 40 ans de l'accès à l'interruption volontaire de grossesse. Il reste cependant beaucoup à faire pour que les femmes puissent dans les faits connaître une égalité réelle de droits et de faits.

En France, la pauvreté est majoritairement une question de femme. Elles sont plus nombreuses que les hommes à être sous le seuil de pauvreté. 85% des parents en famille monoparentale sont des femmes. Or, ces foyers sont plus fragiles économiquement ce qui implique une précarisation accrue pour les femmes. Par ailleurs les coupes budgétaires parfois sauvages faites dans le soutien aux associations touchent directement certaines femmes notamment victimes de violence.

Adhérez à EÉLV
Rendez-vous sur eelv.fr,
onglet "Rejoignez-nous"...



Secrétariat national
d'Europe Écologie Les Verts
6 bis rue Chaudron, 75010 Paris
+33 (0) 1 53 19 53 19 • <http://eelv.fr>

Les coupes budgétaires dans les services publics rendent également l'accès aux soins plus difficile - fermeture des centres d'IVG, des maternités, voire des hôpitaux - particulièrement pour les femmes des régions rurales, des quartiers pauvres, les femmes migrantes et les femmes sans-papiers.

La parité en politique reste problématique et si les lois évoluent, les comportements et habitudes eux sont plus tenaces. Au-delà, en terme de salaires les Européennes continuent de gagner en moyenne 16,4% de moins que les hommes. Cette situation est tout simplement inacceptable. En France en moyenne les femmes gagnent un salaire d'un quart inférieur à celui des hommes.

Sur le plan international, la situation est pire. La montée du fondamentalisme religieux et les multiples conflits dans le monde touchent en premier lieu les populations les plus fragiles, dont les femmes et les enfants. Des pratiques comme l'excision d'une violence inouïe sur le corps des femmes sont encore courantes dans certaines parties du monde. Et l'esclavage, pratique d'un autre temps, touche aussi beaucoup de femmes.

EÉLV parti profondément paritaire et qui partout porte les exigences d'égalité, appelle également à ce que des mesures fortes soient prises :

- en France sur l'accès au logement des femmes en situation de familles monoparentales, sur le renforcement de la protection des femmes victimes de violence, le soutien économique des plus fragiles, l'accès aux soins et l'égalité salariale ainsi que sur la participation des femmes à la vie publique ;*
- à l'international pour que cette dimension soit systématiquement présente dans les relations diplomatiques, les accords de justice et les aides au développement.*

Adhérez à EÉLV
Rendez-vous sur eelv.fr,
onglet "Rejoignez-nous"...



Secrétariat national
d'Europe Écologie Les Verts
6 bis rue Chaudron, 75010 Paris
+33 (0) 1 53 19 53 19 • <http://eelv.fr>